



MICHAEL
ZINGRAF
IMMOBILISTES
D'ART ET D'ARTISAN

7 Pièces

166 m²

Réf. MZICBR00019

1 150 000 €

Peymeinade

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Laissez-vous séduire par cette villa datant de 1900, ayant fait l'objet d'une rénovation raffinée en 2007 puis remise au goût du jour en 2022. Dès l'entrée, le confort moderne se conjugue à l'élégance intemporelle des lieux. Distribuées avec équilibre entre le rez-de-chaussée et l'étage, quatre chambres lumineuses et deux salles de bains assurent un quotidien fluide pour la vie de famille ou la réception d'invités. Le séjour cathédrale, prolongé par une salle à manger soigneusement agencée, offre un agréable volume . L'ensemble s'ouvre de plain-pied sur une terrasse idéale pour partager des ...

You'll be charmed by this villa, built in 1900, which underwent a tasteful renovation in 2007 and was further modernised in 2022. From the moment you step inside, modern comfort blends seamlessly with the property's timeless elegance. Balanced between the ground floor and the first floor, four light-filled bedrooms and two bathrooms ensure a seamless daily routine for family life or entertaining guests. The cathedral-ceilinged living room, extended by a thoughtfully designed dining room, offers a pleasant sense of space. The whole property opens out directly onto a terrace, ideal for sharing ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA

12 Rue Frederic Mistral - 06530 CABRIS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

